
王小暖，专注于彩票营销培训，深耕于实体店营销领域；旨在为代销者开拓思维、教授方法，帮助规范运营、提高销量；为全
国各省市中心培训数百场，为近万名代销者提供线上培训，为广大代销者提供更多营销“干货”。

本报特约王小暖撰稿《小暖访谈———对话代销者》。

对话江苏体彩代销者达哥———

听“老玩家”分析足彩胜负彩14场

A3中国体彩报 ■2021年 6月 23日 星期三

■编辑 /金海燕 ■电话 /010-87194398 ■版式 /袁海广 专题

小暖访谈
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基础知识补满仓

江苏南通达哥，从 2001年足彩胜负彩第一期开始投注，2013年成为一名体彩代销者，至今已坚持了
20年，是足彩胜负彩的资深玩家。“因为热爱，所以选择；因为选择，所以坚持。”这是达哥对自己职业生涯
的清晰定位。

本期，一起走进这位颇有名气的 14场推荐者———达哥，近距离听他讲述是如何提升自己的专业素养，
如何分析足彩胜负彩 14场，以及如何赢得客户信任。

欧洲杯有多火钥 2021 年欧
洲杯于 6 月 12 日开幕遥 据竞彩
网 6 月 21 日数据显示袁14 日至
20 日期间袁 竞彩足球周销量为
42.28 亿元 袁较上周 渊6 日至 13
日冤 的 20.42 亿元袁 翻了一番遥
而在此前的一周 渊5 月 31 日至
6 月 6 日冤袁 竞彩足球的销量为
15.13 亿元遥
经营体彩店的代销者们可以

算一算袁这其中的销量增长袁你的
门店贡献了多少钥 增幅跟上全国
形势了么钥
的确袁对代销者来说袁抓住欧

洲杯袁 就等于抓住了门店全年销
量大幅提升的大机遇遥也难怪袁提
起欧洲杯袁 江苏南通代销者达哥
野眼里一下子闪出了抑制不住的
兴奋光芒冶遥
正如达哥所言袁野这种全民

参与尧全民欢呼尧全民期待的盛
宴可遇不可求遥 既然机会来了袁
就必须要抓得住遥 足彩尧竞彩跟
别的玩法是不同的袁它需要知识
储备袁需要不断更新所学噎噎借
助这届欧州杯袁 只要肯下功夫袁
不仅仅能提高销量袁更重要的是
能吸引来更多的购彩者成为粉

丝袁不管对当前袁还是对长期的
发展都是好处多多冶遥

宝剑锋从磨砺出袁 梅花香自
苦寒来遥 对每一位初入足彩领域
的代销者来说袁 虽然成长的路各
有不同袁但都要经历从无到有尧从
生到熟的过程遥达哥也不例外袁因
为他相信院 时间是磨砺成长的阶
梯袁坚持是积累知识的利器遥

对初入行的代销者们袁 应该
先从哪里入手钥 达哥现身说法院
野着急没有用袁不懂就学呗袁我也
是从小白一步步过来的遥 学习首
先要吃透游戏规则袁 然后要经常
看一些足球比赛袁增加感性认识袁
还要搞明白指数尧 让球等一些专
业术语遥这些都是基础知识袁是必
备的粮草浴 冶兵马未动袁粮草先行遥
达哥将基础知识比作行军打仗的
粮草袁为打赢做足的准备工作遥

对于已经入行多年的代销者
们袁应该从哪里提升钥达哥给出了
这样的建议院野无论经营代销的时
间多长袁都得时时更新所学袁哪怕

不能成为专家袁 至少不能一问三
不知遥很多代销者不够自信袁他们
总是觉得这也不懂袁那也不行袁这
也不擅长袁那也搞不明白袁不如就
放弃吧浴其实这是很不可取的遥比
如说袁 常在你店里玩大乐透的购
彩者袁 有一天想尝试 14场了袁然
后你支支吾吾袁露怯了袁显得很不
专业的样子袁 很可能会丢掉这个
老客户遥 冶达哥建议袁所有代销者
都应该对足彩有所了解袁 千万不
能让它成为自己的短板遥

达哥是如何分析足彩胜负彩
14场的呢要要要

一是熟悉球队遥 当拿到一个
14场的对阵时袁 把 14场从大到
小所有的让球情况整理一遍袁再
具体看看球队情况袁 预判中奖概
率和奖金成色等遥

二是制作方案遥 理清整体思
路袁做一个综合指数较高的方案遥
很多时候袁 购彩者也会自己出方

案袁然后过来交流遥 比如说袁如果
多数比赛都是猜了一种结果袁或
者是冷门特别多袁 这个都是有问
题的遥代销者要做的袁只能给他一
些合理化的建议袁 千万不要给他
确定的结果遥 之前有个血淋淋的
案例袁 就是有个代销者给人家改
了一个号码袁 造成 500万打飞的
情况袁代价相当惨痛浴
三是准确判断遥 要有一个

微观和宏观的思维能力袁 微观
就是对每一场比赛的胜平负有
一个判断袁 宏观就是对这个方
案中奖概率有一个清晰的判

断遥 有的代销者习惯于一种方
案袁容易中奖的打这么大袁不容
易中的也打这么大袁 这是很不
合适的袁也不科学遥
达哥特别强调袁 做方案是非

常能收获成就感遥而这袁也许就是
达哥热衷于跟更多代销者分享经
验尧分享方案的原因所在遥

借力发力学技能
鸟多不怕鹰袁人多把山平遥团

队的力量绝对大于一个人的单打
独斗袁跟优秀的人在一起袁耳濡目
染定会受益良多遥

野14 场确实是比较难的尧很
烧脑的一个玩法袁 我是因为玩的
时间长了袁做方案已经成了习惯袁
成了爱好遥但是对于新手袁我建议
还是应该借助团队的力量袁 跟着
其它高手多交流多学习袁 慢慢做
个十场八场以后袁 就能比较容易
的去跟购彩者交流了遥 冶达哥说遥

野干的时间越长袁越是要不断
地学习遥 我的群里有很多行业精
英袁每个人都有自己的绝活遥群里
成员很愿意资源共享尧互相学习遥
最让人难忘的是线下游学活动袁
通过现场教学袁 大家一起来一个

思想风暴袁思路就打开了遥 冶
达哥擅长 14场推荐袁 跟群里

的另外几位志同道合的同行组成了
一个交流群袁大家相互学习尧相互启
发袁取长补短尧共同提高遥 他说院野14
场的玩法大家都懂袁 可是很多人认
为成功率很低袁 即便中了奖有时奖
金也不多袁 因此袁 参与的积极性不
高遥 实际上袁胜负彩 14场最大的魅
力就在于其不确定性袁 考验的是我
们的分析判断能力袁 有时还需要一
些运气袁真的要乐在其中才行遥把这
个道理想明白了袁 参与的人就会多
了袁店里的活跃气氛也来了遥 冶
提起野欧洲杯冶袁达哥眼里一

下子闪出了抑制不住的兴奋光

芒遥 他用激动地有些发颤的声音
说院野由于新冠肺炎疫情的影响袁

2020 年的欧州杯改在今年 6 月
份举办袁 使得这届欧州杯更加不
同寻常遥 这种全民参与尧 全民欢
呼尧全民期待的盛宴可遇不可求遥
既然机会来了袁 我们就必须要抓
得住遥足彩尧竞彩跟别的玩法是不
同的袁它需要知识储备袁需要不断
更新所学遥所以袁我们要提前拿出
时间来做功课遥借助这届欧州杯袁
只要肯下功夫袁 不仅仅能提高销
量袁 更重要的是能吸引来更多的
购彩者成为粉丝袁不管对当前袁还
是对长期的发展都是好处多多遥 冶

达哥的经验是袁 球迷是足彩
拉新的直接群体袁 而他们一旦成
为粉丝袁 就会是粘性非常高的铁
杆粉遥他们相对比较理性袁是比较
稳定的尧比较优质的购彩者遥

当时若不登高望袁 谁信东
流海洋深遥 达哥的店袁无论是
店面布局袁还是他的品牌 logo尧
个人形象袁都给人一种很精致
的感觉遥 这反映出达哥精益求
精的工作态度和对彩票事业
的执着与热爱遥 达哥靠着自己
的勤奋和努力袁练就了较强的
分析判断能力袁熟悉他的人都
视他为 14 场方面的权威 袁赢
得了尊重和信任遥

在众多的代销者群体中袁
女性占了很大的比例遥 虽然比
例高袁但对足彩感兴趣并有所
建树的不多袁多数女性代销者
平时对球类赛事关注的就少袁
一看到足彩就更是皱眉头袁有
些人都没有从头到尾看过一

场完整的足球比赛袁更谈不上
对球队尧球星的了解了 袁一问
三不知的也不在少数遥 从事其
他行业不懂球算不上问题袁但
是作为体彩代销者袁就算得上
是大问题了袁正所谓屁股决定
脑袋袁要干一行爱一行 袁既然
选择了体彩袁就要敢于从零开
始袁还要干好尧干精尧干出彩袁
努力成为业内的行家遥
女性代销者如何做好足

彩袁达哥的建议具有很强的实
战性袁且很容易上手遥 主要有
三点院

一是别给自己贴上 野不
懂尧不会冶的标签遥 设限是发展
的拦路虎袁自信是成功的探路
石遥 万事开头难袁不会就去学袁
切不可过早下定义遥 刚开始会
很艰难 袁什么都不懂 袁什么都
不会袁那就照葫芦画瓢袁先试
着从复制入手遥 只要开了头袁
就成功了一半遥

二是勤学苦练遥模仿复制只
能解一时之急袁 却不是长久之
计袁唯有不断学习尧迎难而上才
能走上康庄大道遥就拿欧洲杯来
说袁应该提前做功课袁从网络了
解 24支球队的基本情况袁 拿一
个册子把球队尧球星的信息记录
下来袁慢慢去了解尧去熟悉袁这样
知识点会越积累越多袁离着成功
也就越来越近了遥

三是学会借力遥有需求的同
行袁可以加入到社区袁也可以找
达哥哥私聊袁达哥非常乐意分享
自己的经验遥 同时袁达哥特别提
到袁 他参加了王小暖 VIP群袁群
里有来自全国各地的业内精英袁
可以跟着学遥

迎难而上拒标签

顺势而为，抓欧洲杯机遇
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江苏体彩代销者达哥


